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富士南地区の交番設置までの経緯 

富士南地区の現状 

私たちが住む富士南地区は、市内一となる１８,０００人余の人口をもち、富士南小学

校、富士南中学校ともに市内一の児童生徒数を有しています。人口減少の続く富士市にあ

って、富士南地区は依然増加の一途をたどり、この傾向は今後もしばらく続くものと思わ

れます。 

富士市当局は富士南まちづくりセンターの移転新築、放課後児童クラブの増築、ききょ

うの里公園の設置など私たちの要望に応えてくれました。しかしながら住民の安全を守

ってくれる交番がありません。多くの住民が生活する地区に交番がないのはとても不安

です。交番設置は富士南地区の長年の要望でしたが、やっと開設されることになりました。 

交番設置までの取り組み 

交番設置要望の取り組みは平成１５年までさかのぼります。 

平成１５年度‥「市長との行政懇談会」に交番設置を要望として提出しました。 

平成１６年度‥交番設置の陳情をしました。 

この時は、富士市当局、警察とも具体的に進めることはありませんでした。 

その後、富士南地区の要望は、まちづくりセンターの移設新築と公園設置が中心となり、 

交番設置は後回しになりました。 

平成３０年度‥「市長との行政懇談会」に改めて交番設置の要望を提出しました。 

この時、交番の必要性を強く訴えました。 

令和元年度‥「市長との行政懇談会」において、県や警察への交番設置の働きかけと 

具体的な用地の確保をお願いしました。 

令和２年度‥「市長との行政懇談会」において、交番配置の見直しと富士南地区への設

置の働きかけを強く要望しました。そして、地域住民に交番設置要望の署名活動を行い

ました。 

令和３年２月２２日、地区住民９,２１１人の署名結果を富士警察署長に提出するとと

もに、私たちの思いを伝えました。 

令和３年度‥「市長との行政懇談会」において、署名活動の結果から、いかに住民の要

望が強いかを伝え、県や警察への交番設置のさらなる働きかけをお願いしました。 

令和４年度‥富士市から交番がまちづくりセンター敷地内の南東角に設置する方向で

進んでいると連絡がありました。 

令和５年度‥交番建設のスケジュールが示され、今年度中に建設工事に入り、来年８月

に開所することになりました。 

富士南地区の長年の思いがやっと実現します。新交番開所を楽しみに待ちましょう。 
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